

**Ce soir à 20h30, l'Euro de futsal se termine par une finale entre « cousins ». La Fónix Arena de Debrecen sera le théâtre d'un derby ibérique, avec l'Espagne, double tenante du titre et irrésistible tout au long de la compétition, qui part en grand favori. A l'exception de son énorme frayeur contre des Russes coriaces en quart de finale (0-0, 7-6 t.a.b), l'Espagne a tout dévasté sur son passage (8-1 contre les Tchèques en demi-finale), y compris leurs adversaires du jour, au premier tour dans le groupe D.**

Le Portugal qui s'offre ici sa première finale devra se sublimer comme il l'a fait cette semaine face à la Serbie (5-1) et face aux très bons outsiders Azéris (3-3, 5-3 t.a.b). Le parcours des joueurs lusitaniens fut on ne peut plus laborieux. Qualifiés à la différence de buts, leur performance du premier tour a été de recevoir une correction moins violente que les Bélarusses par les Espagnols (1-6 contre 1-9). Toutefois, on peut toujours défier les pronostics dans la finale aujourd'hui et enfoncer une porte ouverte en disant que lors d'un match, tout est possible.

La petite finale, à 18h00, oppose les tombeurs des Hongrois dans le groupe A, l'Azerbaïdjan et la République Tchèque. Leur premier match avait largement tourné à l'avantage de surprénants Azéris (6-1).

C'est le président de l'UEFA, le premier n°10 mythique du onze français, Michel Platini, qui va remettre le trophée et les médailles à Debrecen ce soir. Déjà présent en Hongrie, il a rencontré le premier Ministre Gordon Bajnai aujourd'hui.

Articles liés:

[Même à domicile, la Hongrie se fait sortir](#)

[Euro de futsal: la Hongrie sur la corde raide](#)

[L'Euro de futsal en Hongrie](#)